

## El Ministerio de Justicia participa en un debate sobre peritos judiciales en el Colegio de Arquitectos de Madrid

La directora general de Relaciones con la Administración de Justicia, Esmeralda Rasillo, ha participado en una mesa redonda sobre la situación actual y perspectivas de los peritos judiciales en España, organizada por el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid. Durante su intervención, la directora general ha expuesto las líneas generales del Anteproyecto de Ley de Peritos. (Fuente: Ministerio de Justicia)

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |